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Overview 

2025 has been a year of meaningful partnerships, renewed relationships, and increased 
visibility for Professional Organizers in Canada. Through strong collaboration with our 
corporate partners, we continue to provide added value to our members while raising 
awareness of the organizing profession across the country. Each partnership 
contributed not only financial support but also educational and networking opportunities 
for members. 

New Corporate Partners in 2025 

This year, we were thrilled to welcome three new corporate partners to the POC 
community, expanding the range of tools and resources available to our members and 
their clients: 

● LockedBox – A peer to peer storage sharing platform that allows people to rent 
out unused space or parking. 

● Rebound Centre – specializing in furniture, appliance, and home goods 
donation and redistribution, supporting sustainable organizing and decluttering 
practices. 

● Decomomo – offering stylish and functional home organization products, with a 
focus on quality, design, and accessibility for both professional and residential 
use. 

2025 Conference Sponsorship Highlights 

MaxSold and TraumaCare served as event sponsors, receiving high visibility through 
exhibitor showcases and on-screen recognition. Our partners’ involvement in exhibitor 
showcases and resource sharing helped enrich the attendee experience and 
demonstrated the mutual value of collaboration between members and corporate allies. 

Community Engagement & Guidelines 

In 2025, we refined our Corporate Partner participation guidelines for Community 
Groups. These updates help ensure partner involvement remains educational and 



relationship-focused, supporting meaningful engagement between members and 
partners. 

This year, we proudly partnered with several outstanding organizations whose products 
and services directly support professional organizers and their clients. Looking ahead, 
we want to continue to enhance the sponsorship experience at our annual conference 
and PD Days. Our partners play a vital role in advancing POC’s mission of supporting, 
educating, and connecting professional organizers across Canada. 



Développement corporatif et partenaires — Rapport annuel 2025 

Aperçu 

L’année 2025 a été marquée par des partenariats importants, des relations renouvelées 
et une visibilité accrue pour les Organisateurs professionnels au Canada. Grâce à une 
forte collaboration avec nos partenaires corporatifs, nous continuons d’offrir une valeur 
ajoutée à nos membres tout en faisant mieux connaître la profession d’organisateur à 
travers le pays. Chaque partenariat a contribué non seulement à un soutien financier, 
mais aussi à des occasions de formation et de réseautage pour nos membres. 

Nouveaux partenaires corporatifs en 2025 

Cette année, nous avons eu le plaisir d’accueillir trois nouveaux partenaires corporatifs 
au sein de la communauté des OPC, élargissant ainsi la gamme d’outils et de 
ressources disponibles pour nos membres et leurs clients: 

● LockedBox – une plateforme de partage d’espace permettant aux gens de louer 
des espaces inutilisés ou des places de stationnement. 

● Rebound Centre – spécialisé dans le don et la redistribution de meubles, 
électroménagers et articles ménagers, soutenant des pratiques durables 
d’organisation et de désencombrement. 

● Decomomo – offrant des produits d’organisation élégants et fonctionnels, axés 
sur la qualité, le design et l’accessibilité, tant pour un usage professionnel que 
résidentiel. 

Faits saillants du parrainage de la Conférence 2025 

MaxSold et TraumaCare ont agi comme commanditaires de l’événement, bénéficiant 
d’une grande visibilité grâce aux vitrines exposantes et aux reconnaissances à l’écran. 
Leur participation aux présentations d’exposants et au partage de ressources a enrichi 
l’expérience des participants et démontré la valeur mutuelle de la collaboration entre 
membres et partenaires corporatifs. 

Engagement communautaire et lignes directrices 

En 2025, nous avons mis à jour les lignes directrices encadrant la participation des 
partenaires corporatifs dans les Groupes communautaires. Ces ajustements permettent 



d’assurer que la participation demeure axée sur l’éducation et sur le développement de 
relations authentiques, favorisant un engagement significatif entre les membres et les 
partenaires. 

Cette année, nous avons été fiers de collaborer avec plusieurs organisations 
exceptionnelles dont les produits et services soutiennent directement les organisateurs 
professionnels et leurs clients. Pour l’avenir, nous souhaitons continuer d’améliorer 
l’expérience de parrainage lors de notre conférence annuelle et de nos journées de 
perfectionnement professionnel. 

Nos partenaires jouent un rôle essentiel dans la mission des OPC: soutenir, former et 
connecter les organisateurs professionnels partout au Canada. 
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